
Bonjour camarades, 

Par la présente, je soumets ma candidature à titre de secrétaire aux finances de l’ASSÉ. 

J’ai commencé mon implication en 2014 au cégep de St-Félicien, où c’est entouré de personnes 

merveilleuses que j’ai tout appris du militantisme étudiant. Sur un fond de mobilisation contre 

l’austérité, j’ai occupé les postes de trésorière et de coordonnatrice aux affaires académiques, 

deux postes souvent négligés et invisibilisés mais pourtant d’une grande importance. J’étudie 

maintenant depuis deux ans à l’UQAM, où je me suis impliquée dans divers comités et 

associations étudiantes, et je suis présentement membre de l’AFESH-UQAM
1
 en tant 

qu’étudiante en travail social. Au niveau national, j’ai également été membre du comité régional 

anti-montréalocentrisme (CRAMo) durant l’été et l’automne 2016, ce qui m’a entre autres 

permis de me familiariser avec les structures nationales. J’ai continué ensuite de collaborer 

auprès de l’équipe nationale en faisant des tâches ponctuelles, sans toutefois y être élue. 

La prochaine année sera probablement ma dernière année d’implication dans le militantisme 

étudiant, et j’ai finalement décidé de terminer mon parcours à l’ASSÉ, une organisation qui me 

tient à cœur et qui m’a beaucoup appris au début de mon implication. Même si la situation à 

l’ASSÉ s’annonce encore difficile pour la prochaine année, lorsque je m’implique dans un 

projet, je le fais à fond (sans toutefois compromettre ma santé mentale), et je ferai de mon mieux 

pour établir de saines dynamiques au sein de l’équipe nationale et permettre à chacun et chacune 

de respecter ses limites pour prévenir l’épuisement. D’un autre côté, la prochaine année 

s’annonce également mouvementée sur le plan de la mobilisation étudiante, d’une part avec 

l’appel des CUTE
2
 à une grève générale illimitée à l’hiver 2019

3
 pour la rémunération de tous les 

stages, et d’autre part avec les mesures inquiétantes du dernier budget provincial qui laissent 

présager de nouvelles attaques dans l’éducation postsecondaire au retour des élections. 

En tant que secrétaire aux finances, je souhaite poursuivre le travail fait par l’actuel secrétaire 

aux finances en assurant un suivi rigoureux et transparent de celles-ci. Je veillerai également à ce 

que les documents sur les factures non payées des anciens exécutifs soient produits et diffusés le 

plus rapidement possible, comme voté en congrès. De façon plus générale, je souhaite également 

prioriser durant l’été la production de matériel d’information sur la prochaine campagne 

annuelle, afin d’avoir le plus de temps possible en début d’année pour assurer une bonne 

communication avec les assos locales et aider à la mobilisation celles qui en ont besoin. 

Solidairement, 

Mireille Allard 
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 Association étudiante facultaire des sciences humaines de l’UQAM 
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 Comités unitaires sur le travail étudiant 
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 Tel que voté à la coalition montréalaise pour la rémunération des stages du 23 mars 2018 


